

4月1日新しい仲間が増えました

—病院、特養、老健の28人が入職式—

達生堂グループの入職式が4月1日に行われ、城西病院に20人、特別養護老人ホーム「ヒューマン・ハウス」に3人、介護老人保健施設「すばる」に3人、通所リハビリセンター「茶釜の湯」に2人の計28人の新人を集めて、入職式を行いました。

例年は、年度中途に入職した職員も含めてヒューマン・ハウスで入職式を行っていましたが、今年は新型コロナウイルスの拡散防止のために、新入職者を4月1日入職の者に限り、簡単な入職のあいさつの後、鈴木茂統括局長からグループ全体の概要を説明した後、記念写真を撮り、各部署に分かれてオリエンテーションが行われました。

社会医療法人達生堂 城西病院は4月1日から新体制となり、多田正毅理事長は会長に、所和夫副理事長は副会長に、白石裕比湖病院長は理事長に、病院長に藤田善幸・聖路加国際病院附属聖路加メディローカス所長を迎えました。

2020年4月2日

みぶの杜が再開

栃木県壬生町のショートステイみぶの杜は、昨年11月の台風19号による被害で運営を休止していましたが、復旧作業を終え、4月1日に再開しました。



新入職者オリエンテーション



基礎研修を修了した技能実習生

